

La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario Saturnino Rodríguez Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—Por la unión del Magisterio.—Casa del Maestro.—Carta abierta.—Notas de la Inspección. Notas de la Sección.—Comentarios y noticias. Anuncios.

POR LA UNIÓN DEL MAGISTERIO

Este tema de tan capital importancia dentro de la gran familia que forma el Magisterio de primera enseñanza, es un tema que por nuestra apatía o por nuestros egoísmos inconfesables, siempre es de actualidad porque todavía no hemos sabido resolverle. Si esta gran familia, usando del deber primordial de un sincero compañerismo, desechase en un momento de clara percepción el manto que encubre la insinceridad de algunos de sus miembros, otra sería la suerte de los Maestros nacionales que unidos en fraternal abrazo podrían haber llegado a una más elevada consideración que hoy se nos viene concediendo a muy escasa dosis y a pasos de una cortedad irritante.

Hace ya muchos años que en estas mismas columnas tratamos de la misma cuestión haciendo ver que la mejora más esencial que el Magisterio debía conseguir era el presentarse fuertemente unido, con lazos indisolubles, con alteza de miras, sin egoísmos ni escisiones, sin antagónicas aspiraciones porque en ese antagonismo ha estado siempre nuestro fracaso. Caminar cada uno por distintos caminos suscitándose obstáculos a pesar de que todos propenden al mismo fin, es nada más que caminar con desorientación suicida y retardar las soluciones que nuestra vida profesional está demandando con justicia desde hace ya mucho tiempo.

En la última Asamblea se ha vuelto a tocar el tema de la unión. Una vez más se han propuesto

bases de arreglo para atraer al seno de la Nacional a los elementos de la Confederación y la no se ha hecho y así tenemos dos potentes asociaciones que viven con vida independiente, alejadas en la labor que cada cual practica con evidente daño para nuestra consideración y para nuestras justas reivindicaciones, y mientras estas cosas sucedan, mientras cada uno de aquellos se encastille en su egemonía, no conseguiremos los altos ideales de una escuela digna de protección, ni la justicia que se nos debe para elevarnos en la consideración social que merecemos.

No sabemos todavía las causas que han influido en la no aceptación, por parte de la Nacional, de las bases presentadas por la Confederación y por eso esperamos a conocerlas para exponer su juicio exacto y categórico, pero de antemano podemos sospechar que la Confederación no se ha puesto en su plano de franca cordialidad cuando la Asamblea declaró «haberlo visto con agrado» y es tanto más lamentable, cuanto creemos que dentro de la Nacional cabe todo lo que sea justo y equitativo, caben todos los Maestros nacionales sin matices ni castas, sin altanerías ni privilegios.

Sin la verdadera unión no vamos a ninguna parte; pero hacerla reservas o con falacias, es inadmisibles porque se corre el peligro, según la experiencia ha demostrado de dar un espectáculo poco edificante ante aquellos que han de escuchar la voz del Magisterio.

Casa del Maestro

Con la solemnidad que el caso merece, tuvo lugar el día 10 del corriente una magna asamblea pletórica de autoridades locales, Profesorado, Maestros y representaciones de todos los Centros culturales de Toledo, notándose la ausencia del Ilmo. Sr. Director